

Localizan dos cadáveres semienterrados en paraje de Tlahuapan

El Ciudadano · 22 de abril de 2025

Enterraron los cuerpos a una profundidad de 30 o 40 centímetros,, lo que permitía que sobresaliera la mayor parte de su volumen corporal



Dos **cuerpos humanos** fueron **localizados semisepultados** sobre el camino de terracería **El Pipirín**, en el municipio de **Santa Rita Tlahuapan, Puebla**.

También lee: Autobús con trabajadores en la Zoquitlán-Coxatlán se despeña al fondo de un barranco; van 5 fallecidos

El hallazgo se registró la mañana de este **martes 22 de abril a un costado de la autopista México-Puebla**, lo que generó indignación en los vecinos de la zona.

Elementos de la policía municipal confirmaron que **dos cadáveres habían sido enterrados a una profundidad de 30 o 40 centímetros**, por lo que procedieron a acordonar la zona.

Del mismo modo, **solicitaron la presencia de agentes y peritos de la Fiscalía General del Estado (FGE)** para el **levantamiento de los cuerpos** y el inicio de las diligencias correspondientes.

Se espera que **al sitio acuda la Fiscalía Especializada en Desaparición Forzada de Personas** para determinar si las personas sin vida tenían reporte de búsqueda.

Las autoridades **no han brindado información sobre la identidad de las víctimas y el móvil de los hechos**, por lo se espera que en próximas horas se esclarezca el caso.

El **polígono se mantiene en resguardo** por corporaciones policiales de los tres niveles de gobierno, como las Secretarías de la Defensa Nacional (Sedena) y Seguridad Pública (SSP).

FOTOGRAFÍA: X

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano